

Inhalt

Sebastian F. Bondzio

Doing „Volksgemeinschaft“. Wissensproduktion und Ordnungshandeln der Geheimen Staatspolizei

Doing “Volksgemeinschaft.” The Production of Knowledge and Order by the Gestapo 343

Lukas Grawe

Sozialpolitik als nationalsozialistisches Propagandamittel während des Zweiten Weltkrieges

Welfare Policy as a Nazi Propaganda Tool during the Second World War 380

David Jünger

Verzerrte Erinnerung. Die Wirkung des Holocaust auf das Zeugnis von der nationalsozialistischen Judenverfolgung

Distorted Memory. The Impact of the Holocaust on the Testimony of the Nazi Persecution of Jews 412

Martin Wagner

KPD-Verbot – KPÖ-Gebot. Antikommunismen und staatlicher Umgang mit Kommunistischen Parteien in den 1950er Jahren

KPD Ban – KPÖ Directive. Anticommunisms and the Treatment of Communist Parties in West Germany and Austria in the 1950s 438

H. Catherine Davies

„Gastarbeiterkriminalität“ und die Anfänge der Polizeilichen Kriminalstatistik in der frühen Bundesrepublik

“Guest Worker” Criminality and the Beginnings of Police Crime Statistics in the Early Federal Republic 467

Diskussionsforum

Harald Kleinschmidt

Plädoyer für eine kritische Historisierung des Nationenbegriffs

Towards a Critical Historical Approach to the Concept of Nation 498